

# Cierran Autopista por choque en límites de Veracruz-Puebla

Grupo REFORMA

**Tabasco, México (09 marzo 2023).**- El choque de dos vehículos, uno de los cuales terminó incendiado, provocó desde las 18:50 horas el cierre de la **Autopista Córdoba-Veracruz**, en los límites de la entidad con **Puebla**.

**Protección Civil estatal** informó que el accidente se registró a 500 metros de distancia de la **caseta de peaje de Cuitláhuac**, en el tramo hacia La Tinaja, a la altura del kilómetro 16.

"Un vehículo se incendió en el punto, y se está atendiendo el incendio", se precisó.

"La circulación se encuentra cerrada en ambos carriles, se indica como ruta alterna la carretera federal Córdoba - Veracruz. Atiende CAPUFE, SAMUV Cuitláhuac, y Bomberos Córdoba".

El accidente causó lesiones en cuatro personas, 3 de ellas menores de edad y en una mujer.

Usuarios de la Autopista reportaron que llevan casi dos horas sin poder moverse en la zona central montañosa de Veracruz.

**Caminos y Puentes Federales (Capufe)** precisó que las autoridades seguían laborando en la zona del siniestro.

"Continúa cierre a la circulación en ambos sentidos por atención de accidente (choque por alcance e incendio de vehículo)", se precisó posterior a las 20:10 horas.

Hasta el momento, no hay un reporte oficial sobre heridos o muertos por el choque automovilístico.  
Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

**ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:**

<https://www.reforma.com/cierran-autopista-por-choque-en-limites-de-veracruz-puebla/ar2566972>

Fecha de publicación: 09 marzo 2023